



□ □ *El Museo del Mar de Adra ha acogido esta mañana una nueva reunión de la Asociación de Promotores Turísticos del Poniente Almeriense, donde han estado presentes el alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con concejales de turismo y representantes de los ayuntamientos de Adra, El Ejido, Roquetas de Mar, Vícar, La Mojonera, Berja, Dalías y la Entidad Local Autónoma de Balanegra.*

□ □ *En esta nueva reunión se ha abordado distintos aspectos y proyectos que se van a presentar por parte de la Asociación de Promotores Turísticos del Poniente Almeriense a la Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía, en el marco del II Plan de Acción del Itinerario de Turismo Sostenible (ITS).*

Durante la reunión se han abordado cuestiones importantes para perfilar los objetivos y próximas actuaciones que emprenderá la asociación enmarcadas en el proyecto conjunto en el que los ocho municipios que la integran vienen trabajando en materia de turismo sostenible para la comarca de Poniente. Los proyectos que Promotores Turísticos presentará a la Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía van desde la puesta en valor de un Centro de Interpretación del Cerro de Montecristo en Adra, la adecuación y señalización de las fuentes de Berja, la puesta en marcha del sendero de la luz para la peregrinación al Cristo de la Luz desde todo el Poniente hasta Dalías, la adecuación de una nueva oficina de nacionalización turística para El Ejido en Almerimar, el carril bici del sector tercero de La Mojonera, un carril bici en el Bulevar de Vícar y un carril bici entre las playas de la urbanización y Playa Serena I y II en Roquetas de Mar.